

## Jamais sans ma fille 1 et 2 - 1/1

Jamais sans ma fille 1 et 2 de Betty Mahmoody est une histoire très touchante et difficile d'une mère et de sa fille séparées par un mari tyrannique...

Mêmes s'il existe beaucoup de rumeurs sur cette histoire, ces deux livres m'ont touchée, étonnée. Avant de les lire je ne pensais pas ou ne réalisais pas que des choses comme celle là pouvais se passer ou alors je ne voulais pas y croire.

Ces livres sont une magnifique histoire qui montre comment peuvent être les Hommes dans le monde et l'horreur que nous sommes capables de faire aus autres.

Mais peut-être que cette histoire n'est pas vraie... Mais bon elle m'a quand même touchée...

"Aujourd'hui, Betty Mahmoody vit quelque part en Amérique avec sa fille, sous un nom d'emprunt. Elle nous livre ici un document poignant, un récit qui dépasse l'netendement, un livre qui s'inscrira a jamais dans notre mémoire"

Voivi des brefs résumés des deux livres.

## Jamais sans ma fille 1

"3 Aout 1984... Dans l'avion qui l'emmène à Téhéran avec son mari, d'origine iranienne, et sa fille, pour quinze jours de vacances, Betty a le sentiment d'avoir commis une erreur irréparable...

Quelques jours plus tard, son existence bascule dans le cauchemard. Le verdict tombe : "Tu ne quitteras jamais l'Iran! Tu y resteras jusquà ta mort". En proie au pouvoir insondable du fanatisme religieux, son mari se transforme en geôlier.

Elle n'a désormais qu'un objectif : rentrer chez elle, aux Etats-Unis, avec sa fille. Quitter ce pay déchiré par la guerre et les outrances archaïques, ce monde incohérent où la femme n'existe pas.

Pour reconquérir sa liberté, Betty mènera deux ans de lutte incessante. Humiliations, séquéstration, chantage, violences physiques et morales. Rien ne lui sera épargné. "

## Jamais sans ma fille 2

"5 février 1986 : hagardes, épuisées, Betty Mahmoody et sa fille voient flotter le drapeau américain edvant leur ambassade à Ankara. Elles sont libres. Le cauchemard iranien s'efface alors peu à peu. Mais Betty devra encore braver ses peurs les plus secrètes pour raconter son histoire.

Son livre, le film qui en est tiré la rendent célèbre. Et c'est par centaines que d'autres parents, qui vivent le même drame qu'elle, lui téléphonent, démunis, désespérés.

Ce sont des histoires boulversantes qu'à choisi de raconter cette "Mère Courage", devenue présidente de la fondation "Un monde pour les enfants". L'aventure d'hommes et de femmes qui, en Afrique du Sud, au Yémen, en Allemagne, en France et partout dans le monde défient les lois et les frontières pour l'amour de leur enfant, kidnappé par leur conjoint. "